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平 成 29年 5月 太 子町教 育 委 員会 （ 定例 会 ） 

会 議 録 

 

平成 29年 5月 18日午後 2時 00分より太子町教育委員会を太子町庁舎地域交流館スペー

ス 2に招集した。  

 

１．議  事  日  程  

 

  第 1．開会・委員長あいさつ  

 

第 2．前回臨時会会議録の承認  

 

  第 3．本日の会議録署名委員指名  

 

  第 4．行事結果・予定報告  

 

第 5．教育長報告  

     太子町教育委員会後援名義使用許可について  

平成 29年度各校・園の生徒・児童・園児数について  

 

  第 6. 議    事  

議案第 34号  平成 30年度太子町立小学校使用教科書用図書採択要綱の  

制定について  

議案第 35号  区域外就学の協議応諾に関する専決処理について  

議案第 36号  学校指定の変更申立てに関する専決処理について  

 

２．本日の会議に出席した教育委員  

  委員長  三浦淳子  

  委  員  福田敏博・福田幸代・圓尾健太郎・寺田寛文  

 

３．本日の会議に出席した事務局職員  

教 育 次 長  木村  和義  

管 理 課 長  首藤  武司  

社会教育課長  渡邊  寧  

文化推進課長  田中  幸代  

管 理 課 主 査  大角  かおり  
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平成 29年 5月 18日 午後 2時 00分開議 

 

委 員 長  こんにちは。急に暑くなり、小学生は運動会の練習で真っ黒に日焼けして家に帰ってき

ております。来週に開催されます小学校の運動会には皆様ご出席いただきますようよ

ろしくお願いします。本日も会議日程に基づいて進めていきたいと思います。 

それでは前回の会議録承認を福田敏博委員さんと圓尾委員さんにお願いします。本日の

会議録の署名委員に福田幸代委員さんと寺田委員さんを指名させていただきたいと思

います。よろしくお願いします。 

また、本日の第 35号議案と第 36号議案につきましては個人情報保護の観点から非公開

とさせていただきますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  はい。結構です。 

委 員 長  ありがとうございます。それでは、非公開とさせていただきます。 

       

     ●行事結果および行事予定報告 

 

委 員 長  それでは行事結果および行事予定について説明をお願いします。 

管理課長  それでは行事結果・行事予定の説明をさせていただきます。 

＜5・6・7月の行事結果並びに行事予定説明＞ 

委 員 長  5・6・7月の行事結果と行事予定について説明していただきましたが、これについて何

かご意見ご質問等はございませんか。質問がないようでしたら、続いて教育長報告を

お願いします。 

 

     ●教育長報告 

 

教育次長  今回は後援名義使用許可申請が 8件と平成 29年度各校・園の生徒・児童・園児数につ

いて報告させていただきます。 

1件目、8ページをお開きください。申請者は姫路ウインドアンサンブル団長、三木斐

左治氏。行事名は第 30回姫路ウインドアンサンブル定期演奏会、実施日は平成 29年 5

月 21日(日)、実施場所は太子町立文化会館でございます。詳細は 9ページをご参照く

ださい。以上です。 

委 員 長  ご意見、ご質問はございませんか。なければ次に進みますが、よろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  では次の報告について説明お願いします。 

教育次長  2件目、10ページをお開きください。申請者は株式会社サンテレビジョン代表取締役社

長、沼田伸彦氏。行事名はふれあいねこ展、実施日は平成 29 年 7 月 26 日(水)から 8

月 7日（月）、実施場所はヤマトヤシキ姫路店でございます。詳細は 11ページをご参

照ください。以上です。 

委 員 長  ご意見、ご質問はございませんか。猫は最近人気がありますね。 

委 員  今年は開催期間が 1週間ほど短いですね。 
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委 員 長  チラシは去年の分ですが今年もあるのですか。 

教育次長  作ると思います。 

委 員 長  他にご意見ければ次に進みますが、よろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  では次の申請について説明お願いします。 

教育次長  3件目、13ページをお開きください。申請者は太子ソフトバレーボール同好会代表、小

村清和氏。行事名は第 17回飛鳥杯ソフトバレーボール交流大会、実施日は平成 29年 6

月 11 日(日)、実施場所は町民体育館及び龍田小学校体育館でございます。詳細は 14

ページをご参照ください。以上です。 

委 員 長  ご意見、ご質問はございませんか。なければ次に進みますが、よろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  では次の申請について説明お願いします。 

教育次長  4件目、16ページをお開きください。申請者は中・西播磨地区小学校教育研究会社会科

部会代表、佐藤弘幸氏。行事名は平成 29年度中・西播磨地区小学校社会科教育研究大

会、実施日は平成 29年 10月 27日(金)、実施場所は播磨高原広域事務組合立播磨高原

東小学校でございます。詳細は 17ページをご参照ください。以上です。 

委 員 長  ご意見はございませんか。なければ次に進みますが、よろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  では次の申請について説明お願いします。 

教育次長  5件目、20ページをお開きください。申請者は石海サッカースポーツ少年団代表、井口

智氏。行事名は石海サマーカップ 2017、実施日は平成 29 年 7 月 29 日(土)、実施場所

は総合公園陸上競技場及び町民グラウンドでございます。詳細は 21ページをご参照く

ださい。以上です。 

委 員 長  ご意見、ご質問はございませんか。なければ次に進みますが、よろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  では次の申請について説明お願いします。 

教育次長  6件目、24ページをお開きください。申請者は五色百人一首太子たつの大会実行委員長、

榊原敦氏。行事名は第一回五色百人一首太子たつの大会、実施日は平成 29 年 6 月 25

日(日)、実施場所は太子町立つくも荘でございます。詳細は 25ページをご参照くださ

い。以上です。 

委 員 長  今回初めてですよね。 

委 員  「五色」とは通常の百人一首とは違うのですか。 

大角主査  20首ずつ 5色に分けられていて、例えば黄色にエントリーすれば黄色の 20首だけ覚え

れば参加できるようなルールです。 

委 員  低学年とかだと 100首覚えていなくても参加できていいですね。 

管理課長  たつの市ではよくされています。 

委 員 長  太子はどうですか。 

委 員  通常の 100首全部の分はしてますよね。 

管理課長  申込みのときに参加する色を決めておいて、色別に表彰があるということです。 
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委 員  おもしろそうやね。 

委 員 長  第一回なので様子が分かりませんが、状況が分かればまた教えてください。 

委 員  役場の職員駐車場に車を止めていいって書いてあるけど大丈夫ですか。 

管理課長  特に聞いてはおりません。総務課に届けているかは分かりません。確認しておきます。 

委 員 長  また情報が入りましたらよろしくお願いします。では次の申請お願いします。 

教育次長  7件目、30ページをお開きください。申請者は姫路医療生活協同組合代表理事、荻野俊

夫氏。行事名はキッズチャレンジ 2017、実施日は平成 29 年 7 月 1 日(土)から 8 月 31

日（木）、夏休み期間に自宅で行うような形になっております。詳細は 31ページをご

参照ください。以上です。 

委 員 長  今年初めてですか。 

管理課長  去年も申請のあった団体ですが内容が少し変わっております。 

委 員  先着 20組までって書いてありますが。 

管理課長  学習会が先着 20組までで、チャレンジは何人でも参加できます。 

委 員 長  生協に申し込めばできるということですか。 

管理課長  そうです。 

委 員 長  申込は学校からですか、個人ですか。 

管理課長  学校を通して申込用紙を配布して、申込は個人でしていただきます。 

委 員 長  分かりました。 

教育次長  追加でお配りしております資料の 34-①から⑩をご覧ください。8 件目、一括して説明

いたします。申請者は揖龍中学校体育連盟会長、窪田幸実氏。行事名は揖龍中学校春

季大会ソフトテニスの部、実施日は平成 29 年 4 月 22 日（土）から 4 月 23 日（日）、

総合公園テニスコートにて。春季卓球大会が平成 29 年 4 月 22 日（土）に町民体育館

にて開催されました。すでに終わってしまっているのですが、申請書の押印に不備が

あり、訂正を依頼しておりますが差替え分がまだ届いておりませんが専決処理として

進めさせていただきました。以降はこれから実施されるものです。平成 29 年 6 月 17

日（土）に陸上競技大会、総合公園陸上競技場にて。6月 30日（金）から 7月 1日（土）

に夏季大会ソフトテニスの部、総合公園テニスコート及びたつの市中川原テニスコー

トにて。同日、夏季卓球大会が町民体育館にて行われます。以上です。 

管理課長  補足させていただきます。今回は 6月までに実施される分を上げさせていただきました。

この後の大会の申請も受け付けてはいるのですが、書類の差し替えができ次第上げさ

せていただきます。 

委 員 長  要するに申請者は中体連の会長なのに校長印が押されているため、差替えを依頼してい

るということでよろしいでしょうか。 

管理課長  そうです。 

委 員 長  ご意見、ご質問はありませんか。なければ次に進みますが、よろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  では次の報告について説明お願いします。 

教育次長  ＜「平成 29年度各校・園の生徒・児童・園児数について」説明＞ 

      合計では小学校児童数は 2,255人、平成 28年度は 2,285人で前年度比 30人の減、中学
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校生徒数は 1,091 人、平成 28 年度は 1,159 人で前年度比 68 人の減、幼稚園園児数は

284 人、平成 28 年度は 311 人で前年度比 27 人の減、全体では 3,630 人、平成 28 年度

は 3,755人で前年度比 125人の減でございます。以上でございます。 

委 員 長  ご意見ございますか。ご自身の地区を見ていかがでしょうか。小学校は児童数にばらつ

きがありますね。 

委 員  中学校になると同じくらいやのにね。 

委 員 長  中学生も減りましたね。やっぱり徐々に子どもが減ってるんですね。 

管理課長  少しずつ減っています。昨年の中学 3年生が多かったので今回特に減った感じがします。 

委 員 長  最近認定こども園がたくさんできていますが、そっちにはたくさん行かれているのです

か。人数では半分くらいですか。 

管理課長  保育所と認定こども園とで 6割弱くらいでしょうか。 

委 員 長  多いですね。 

教 育 長  家は斑鳩に増えてきてるね。 

委 員 長  石海が減ってきたと言われている割には人数がいるのですね。 

管理課長  それでもだいぶ減りました。 

委 員 長  近々、太田が 1,000人切るようになってきますか。 

管理課長  ここ 5年では切らないと予想しております。 

委 員 長  まだまだ家建っているしね。最近は 2、3 ヶ月で入居されているもんね。他にご意見ご

ざいませんか。なければ議案に進みますが、よろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  では議案第 34号の説明をお願いします。 

 

     ●議案 

 

管理課長  ＜第34号議案「平成30年度太子町立小学校使用教科書用図書採択要綱の制定について」

朗読＞ 

      39ページをお開きください。平成 30年度に道徳が教科化されます。それに向けて今年

度の 8 月 31 日までに道徳の教科書採択が必要となってきます。昨年度は中学校、一昨

年は小学校の採択を行いましたが、今年度は小学校の道徳の教科書の採択をする必要が

あり、西播磨 4市 3町で採択するための要綱を制定するものです。見本が後ろにござい

ますので後ほどご覧いただければと存じます。採択は西播磨教科書採択地区協議会で行

い、そこで決定した教科書をまたご報告させていただきます。 

委 員 長  ご意見、ご質問ございますか。無いようですので、採決に移らせていただきます。議案

第 34号について、原案を適当と認めることに異議ございませんか。 

各 委 員  異議なし。 

委 員 長  異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり承認されました。 

続きまして議案第 35号お願いします。 

 

管理課長  ＜第 35号議案「区域外就学の協議応諾に関する専決処理について」朗読＞ 
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管理課長  ＜第 36号議案「学校指定の変更申立てに関する専決処理について」朗読＞ 

             

      以上 2議案については個人情報保護のため非公開 

 

     ●その他 

 

委 員 長  本日の議事は全て終了しましたが、その他事務局より連絡ありますか。 

教育次長  2点ご報告いたします。まず 1 点目は南総合センターの進捗状況ですが、5月現在で土

間基礎のコンクリート打設がほぼ終わっている状況でございます。5月後半に 1階躯体

部分の鉄筋型枠工事に入っていきます。それが出来上がれば地上に見えるようになり

ますので、ゲートが開いていれば中の状況が見えるようになると思います。2点目は給

食センターの進捗状況ですが、用地買収をすぐに行いたいところではありますが、現

在の所有者である東芝が会社として現在混乱しておりますので、東京本社へ行くタイ

ミングの連絡を待っている状況でございます。設計については、今日も関係課が集ま

って打合せをし、基本設計の発注の決裁をあげて契約する段取りを進めております。9

月末頃までに基本設計、10 月末頃には実施設計に入っていきたいと考えております。

それにつきまして色々と問題点、課題点があるのですが、設計業者と契約した上でな

いと協議することができませんのでまずは早く契約をするための事務手続きを進めて

おります。また、それに伴って現給食センターの食洗機等がよく故障をするのでオー

バーホールするための予算を当初予算に組んでおります。そちらは業者の点検が終わ

りまして、見積もりの提出待ちになっております。作業は夏休みの期間中にする段取

りで事業を進めております。以上です。 

委 員 長  他にはございませんか。他に連絡がないようでしたら次回は 6 月 9 日（金）午前 9 時

00 分に開会いたします。それでは 5 月の定例会はこれで終了させていただきます。ご

苦労様でした。 

 

 

平成 29年 5月 18日 午後 2時 56分閉議 


